



Diputados de Morena a la espera de instrucciones para discutir reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- **Ricardo Monreal**, el líder de los diputados de Morena, mandó un mensaje pidiéndole a los diputados de su bancada y sus aliados del PT y PVEM, que no provoquen a los manifestantes, un poco de lo que hizo **Patricia Armendáriz** hace unos minutos y que no traten de romper el bloque de los trabajadores, además, aseguró que no pedirán el apoyo de la policía. En tanto, algunos diputados de Morena se encuentran en un Sanborns, ubicado en Jardín Balbuena, ahí se concentraron algunos para esperar instrucciones.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EUK7y3-kdFhHnuIBN299oc4B_nm5wNE1ZPP7-BJg_IrYtw?e=y2pLWD